

# Chevaucher selon ses envies

*Les Compagnons du Voyage a pour but la pratique de l'équitation extérieure, d'organiser des sorties et des randonnées équestres.*

**C'**est au foyer communal, que se sont retrouvés les 44 cavaliers, de l'association Les Compagnons du voyage.

Cet après-midi fut notamment l'occasion de parler des activités prévues pour 2013.

Pionniers du tourisme équestre, leurs randonnées en petit groupe et hors sentiers battus sont le fruit d'une longue expérience dans l'organisation de randonnées à cheval à la rencontre des peuples cavaliers de la Moselle mais également d'autres régions de France.

Le voyage à cheval est reconnu, comme une quête d'aventure, « nous élaborons chaque année de nouvelles randos cheval inédites issus de notre savoir-faire. Nous proposons des randos équestres pour cavaliers débutants à confirmés, des randonnées à cheval en France, des stages de dressage, de voir des spectacles équestres et des voyages en famille pour cavaliers et leurs accompagnants non cavaliers », confie Robert.

Les membres de l'association se réunissent chaque année à Barst.

Un programme très chargé dont on trouve les détails et bien plus sur le site de l'association : <http://compagnons.du.voyage.free.fr>.



**44 cavaliers partagent leurs expériences du cheval.** Photo RL